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令 和 ６ 年 

第  ４  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和６年４月２３日（火） 

午後３時００分開会・午後４時４５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 泰 志 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼教育総務課長  新 屋 朋 徳 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課学校統合調整室長  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  岡 崎 公 伸 

教育部副参事（子ども未来室担当）  井 上 博 子 

学校給食課長兼学校給食センター所長  橋 本 賢 司 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  大久保   卓 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 あり（１人） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

１ 開会 

２ 会議録の署名 

定例会（３／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

本日の署名者 教育長、４番委員 

４ 教育長報告 

（１）令和６年度のスタートにあたって 

（２）令和６年度小・中学校入学式の挙行について（4/8） 

（３）令和６年度埼玉県都市教育長協議会総会について（4/12 さいたま市） 

（４）令和６年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/15 東松山市） 

（５）令和６年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

（4/16 さいたま市） 

（６）令和６年度入間地区教育委員会連合会第１回理事会及び総会について（4/23 川越市） 

５ 職務代理者及び委員報告 

６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和６年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

（３）令和６・７年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

（４）令和６年度児童・生徒・学級数一覧表（４月１日現在）について 

（５）令和５年度いるま生涯学習出前講座実施結果報告書について 

（６）博学連携事業 博物館授業の日程について 

（７）令和６年度ＡＬＩＴお茶大学の開講について 

（８）「季節でみる 入間市の植物図譜」の刊行について 

７ 議案（公開） 

議案第１０号 入間市指定文化財の新規指定について          （原案可決） 

 ８ 協議事項 

  （１）令和６年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和５年度対象）につ

いて 

９ 議案（非公開） 

議案第１１号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について    （原案可決） 

議案第１２号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第１３号 入間市社会教育委員の委嘱について           （原案可決） 

議案第１４号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第１５号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について       （原案可決） 

議案第１６号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第１７号 入間市学校開放管理員の任命について          （原案可決） 

議案第１８号 入間市地域学校協働活動推進員の委嘱及び任命について  （原案可決） 

議案第１９号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について     （原案可決） 

議案第２０号 入間市立図書館協議会委員の委嘱について        （原案可決） 

１０ 事務局報告 

次回の日程  ５月定例会 ５月２４日（金）午前１０時００分 

１１ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和６年入間市教育委員会４月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、４月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和６年度のスタートにあたって 

   令和６年度小学校児童数は昨年比１０１名減の６，４５８名、中学校生徒数は昨年比１

７８名減の３，３１３名、合計で９，７７１名の児童生徒が市内２７校の小・中学校で令

和６年度の教育活動を開始しました。今年度の小学校１年生の児童数は１，０２１名、昨

年度より４１名の増となっています。 

２ 令和６年度小・中学校入学式の挙行について（4/8） 

   小・中学校の入学式は久しぶりの満開の桜に彩られ、全小・中学校で予定通り実施でき

ました。昨年度の入学式ではマスクを着用する児童生徒が目立ちましたが、今年度はマス

ク着用の児童・生徒は少なく、明るく元気な表情を見ることができました。学校の教育活

動も通常に戻り、仲間との学校での活動に大きな期待を持っていることを表情や声から確

認できました。 

３ 令和６年度埼玉県都市教育長協議会総会について（4/12 さいたま市） 

   ４月１２日にさいたま市のホテルブリランテ武蔵野にて、令和６年度埼玉県都市教育長

協議会総会が行われました。内容としては、各市の会員異動報告の後、埼玉県都市教育長

協議会役員並びに学校管理規則等検討委員会委員の選出及び承認が行われました。その

後、埼玉県教育局からの情報提供がありました。 

４ 令和６年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/15 東松山市） 

   ４月１５日、東松山市ガーデンホテル紫雲閣にて、令和６年度第１回西部教育事務所管

内市町村教育長会議が行われました。内容としては、始めに、令和６年度当初の管理職人

事並びに教職員人事の概要等について、西部教育事務所長より情報提供がありました。続

いて、連絡協議事項として、総務人事学事担当より教職員事故、施設設備事故等について、

教育支援学力向上支援担当から埼玉県教育行政重点施策等についての説明と協力依頼が

ありました。 

５ 令和６年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

（4/16 さいたま市） 

   ４月１６日にさいたま市埼玉商工会館で令和６年度第１回埼玉県市町村教育委員会教

育長研究協議会が行われました。埼玉県教育長より①ＩＣＴ端末を活用した学力学習状況

調査、②特別支援教育の充実、③中学校の教科書採択、④不登校対策、⑤部活動の地域ク

ラブ活動への移行、⑥学校における働き方改革、⑦不祥事の根絶について訓示がありまし

た。 
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６ 令和６年度入間地区教育委員会連合会第１回理事会及び総会について（4/23 川越市） 

   ４月２３日、川越市川越プリンスホテルにて令和６年度入間地区教育委員会連合会第１

回理事会及び総会が行われ、全ての議案が無事可決されました。新たな役員と共に、令和

６年度の活動が開始されました。他市での実施事業等の取り組みについて多くの情報が得

られ、入間市の教育向上に活用していきたいと考えています。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山委員 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

４月１７日に、中学校教科用図書採択協議会に出席しました。７月

の採択教科書の決定に向けて今後も協議を行います。また、４月１８

日に入間市交通安全対策協議会理事会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

主要行事予定について報告 

（２）令和６年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

令和６年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について報告 

（３）令和６・７年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

令和６・７年度入間市教育委員会研究委嘱校について報告 

（４）令和６年度児童・生徒・学級数一覧表（４月１日現在）について 

令和６年度児童・生徒・学級数一覧表（４月１日現在）について報告 

（５）令和５年度いるま生涯学習出前講座実施結果報告書について 

令和５年度いるま生涯学習出前講座実施結果報告書について報告 

（６）博学連携事業 博物館授業の日程について 

博学連携事業 博物館授業の日程について報告 

（７）令和６年度ＡＬＩＴお茶大学の開講について 

令和６年度ＡＬＩＴお茶大学の開講について報告 

（８）「季節でみる 入間市の植物図譜」の刊行について 

「季節でみる 入間市の植物図譜」の刊行について報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

研究委嘱について、県教育委員会の取り組み紹介のなかに、豊岡中学

校への委嘱がありましたが、これは県と市の委嘱が重複しているという

ことでしょうか。 

豊岡中学校では、市の委嘱とは別に、県教育委員会の事業である「令

和６年度西部地区学力向上のための授業研究会」の会場校を引き受けて

います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 

 

教育長 

教育部長 

議案第１０号 入間市指定文化財の新規指定について 

提案理由の説明をお願いします。 

入間市文化財保護条例第５条の規定により、會田津満全国巡礼関係史
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教育長 

 

教育長 

資料を指定文化財に指定したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１０号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の１０件の議案審査に入ります。 

全ての議案は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市教

育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第１１号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 議案第１２号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１３号 入間市社会教育委員の委嘱について   （非公開） 

 議案第１４号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１５号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１６号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１７号 入間市学校開放管理員の任命について  （非公開） 

 

 

議案第１８号 入間市地域学校協働活動推進員の委嘱及び任命につ

いて                         （非公開） 

 議案第１９号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第２０号 入間市立図書館協議会委員の委嘱について（非公開） 

教育長 全ての議案の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

そ の 他 

教育長 

 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

参事兼教育総務課長 

社会教育課長 

 

 

 

事務局より、何か報告はありますか。 

入間市の教育及び入間市の教育（資料編）をお配りしました。 

いるま生涯学習出前講座メニュー表をお配りしました。また、金子地

区センターが、今年度改修工事を予定しています。現時点で判明してい

ることは、外壁・屋上・空調機の改修を予定しており、工期が５月９日

～８月末で、この間は会議室等の利用ができません。工期は変更となる
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髙山職務代理者 

 

社会教育課長 

 

橋本委員 

 

 

社会教育課長 

髙山職務代理者 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

社会教育課長 

 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

可能性もありますが、決定後、地区センター便りや市公式ホームページ

等でお知らせする他、既存の利用団体には令和６年３月に周知済です。

工事中は、農村環境改善センターや他の地区センターを代替利用できる

よう、調整を進めています。詳細については、５月の定例教育委員会で

報告する予定です。 

工事期間中、金子支所、金子地区地域包括支援センター、図書館金子

分館は通常通りの利用が可能なのでしょうか。 

支所及び地域包括支援センターについては通常通り利用できます。金

子分館についても臨時休館を予定しています。 

金子地区センターは夏休み期間中に小中学生の利用が非常に多かっ

たと思いますが、地区センターが利用できなくなることをアプリ等を活

用して、子ども達に直接、周知をお願いしたいです。 

子ども達への周知についても準備を進めているところです。 

教育委員会の管轄からは外れるかもしれませんが、地区センター前に

保育園が新設される計画があると聞きました。計画の進捗が分かれば教

えてください。 

保育所の新設計画は現在進行中です。当初は、学校の敷地内に設置を

考えていましたが、整備が困難であることが判明したこと、また、地区

住民から、新しい保育所は学校の近くに建設してほしい旨の要望があ

り、地権者とも交渉を進め、概ね、地区センター前の建設という方向に

なっています。今後、設備等の詳細はこども支援部を中心に決定されて

いく予定です。 

夏休み期間中に子どもを対象とした事業が多数実施されると思いま

すが、在住区域外の地区センターの事業に参加することはできるのでし

ょうか。 

金子地区センターの臨時休館に起因するものについては、他の地区セ

ンターの事業に参加できるよう調整しています。 

金子地区センター改修工事に伴う図書館金子分館の臨時休館につい

て、空調機器の改修等のため、蔵書をビニールで覆う養生を行う必要が

あります。このため、安全性確保のため、分館内に市民の立ち入りがで

きなくなること、また、図書を書棚から取り出せなくなることから、５

月２９日～８月末の間、臨時休館とします。なお、休館中は、地区セン

ター事務所内に臨時窓口を設け、本館や他分館からの資料取り寄せ、予

約資料の貸し出しや、資料の返却は行います。詳細は、５月定例教育委

員会で報告します。 

もう一点、図書館だより４月号をお配りしました。 

５月の教育委員会定例会を５月２４日（金）午前１０時００分から５

０３会議室で予定しています。 

５月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 

 


